

„Fit ab 50“



Trotz Hitze im Sattel

Everswinkel (gl). Eigentlich wollte die Gruppe „Fit ab 50“ von DRK und SV DJK das Josephs-Hospital in Warendorf besichtigen. Aber aufgrund der Einschränkungen wegen der Coronapandemie war dies nicht möglich. Geradelt wurden trotzdem: Tourleiter Jürgen Teunissen hatte eine Rundtour durch mehrere Warendorfer Ortsteile vorbereitet.

Wohl aufgrund der großen Hitze starteten lediglich neun Radler vom Magnusplatz aus in Richtung Raestrup, überquerten über die

Loonbrücke die Ems und steuerten das ehemalige Golddorf Einen an. Weiter führte der Weg vorbei am Ems-Hessel-See in die Bauerschaft Velsen. Von dort ging es Richtung Milte, Ostmitte. Über Gröbblingen wurde Warendorf erreicht. Nach 35 Kilometern stärkten sich die Teilnehmer mit Eis und Getränken.

Bei hoffentlich etwas kühleren Temperaturen startet „Fit ab 50“ am 26. August zu einer Nachmittagstour nach Sendenhorst und Ahlen.